

Une belle rencontre intergénérationnelle à l'Ehpad

BOURGANEUF VIE ASSOCIATIVE

Publié le 10/04/2019



Cette rencontre a fait naître des étincelles dans le regard des enfants et celui des aînés. © Droits réservés
A l'Ehpad Bellevue, il y a des instants qui réchauffent les cœurs. A l'initiative de plusieurs cadres de santé, les personnels et leurs enfants avaient été conviés à venir passer un après-midi autour d'une chasse à l'œuf.

Pour marquer l'arrivée de Pâques, près de 25 enfants accompagnés de leurs parents ont répondu à l'invitation. Une belle occasion pour près de quarante résidents, accompagnés de l'animatrice et des soignants, de laisser vagabonder leur imagination en décorant le service et en préparant des crêpes.

Faute de soleil, la petite fête s'est déroulée en intérieur. Mais cela en rien entaché la joie et

la bonne humeur des participants. Pour preuve, les garçons et les filles ont redoublé de perspicacité pour retrouver les chocolats cachés dans le mobilier de la salle de vie, sous les regards bienveillants de leurs aînés.

Devant l'enthousiasme des résidents à faire connaissance avec les plus jeunes, celui des parents à partager un moment sur leur lieu de travail et le plaisir non dissimulé des enfants, ce type de rencontre devrait être reconduit régulièrement afin de renforcer les liens intergénérationnels.

BOURGANEUF VIE ASSOCIATIVE